

Mann (68) fährt Seniorin an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 04. April 2017 um 14:32 Uhr

Er flüchtet vom Unfallort und wird dabei von einem Polizisten verfolgt:

Mann (68) fährt Seniorin an – 87-Jährige schwer verletzt ins Krankenhaus eingeliefert

Dienstag, 4. April 2017 – Hessisch Oldendorf (wbn). Dieser 68-Jährige fährt eine 87 Jahre alte Seniorin an, verletzt sie schwer und flüchtet nach kurzer Zeit: Anschließend liefert er sich eine Verfolgungsfahrt mit einem Polizisten. Die 87-Jährige wird währenddessen in eine Hamelner Klinik gebracht.

Heute Mittag gegen 12.40 Uhr erfasste ein Seat Leon – gefahren von einem 68-Jährigen – eine 87-jährige Seniorin in der Südstraße in Hessisch Oldendorf. Mitarbeiter vom Deutschen Roten Kreuz (DRK), die in der Nähe des Unfallorts waren, kümmerten sich um die verletzte Frau und forderten den Verursacher, der nach rund 150 Metern stehen blieb, auf zurückzukommen. Als zufällig ein Polizeibeamter zu Fuß an der Unfallstelle vorbeikam, flüchtete der 68-Jährige. Der Polizist verfolgte den Unfallverursacher daraufhin mit einem Auto des DRK bis kurz vor seinen Heimatort und stoppte ihn dort. Aufgrund des Vorfalles und einer körperlichen Verfassung, die den Mann nicht verkehrstüchtig erschienen ließen, wurde der Führerschein sichergestellt. Die Polizei sucht nun Zeugen, die etwas zum Unfallhergang sagen können.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Heute Mittag gegen 12.40 Uhr wurde eine 87-jährige Fußgängerin aus Hess. Oldendorf auf der Südstraße (verkehrsberuhigter Bereich Höhe Marktplatz / Rathaus) von einem Pkw Seat Leon erfasst und schwer verletzt. Anwesende DRK-Mitarbeiter kümmerten sich sofort um die verletzte Frau. Die Seniorin wurde anschließend mit einem Rettungswagen in eine Klinik nach Hameln transportiert und dort stationär aufgenommen.“

Der Verursacher fuhr ca. 150 Meter weiter und wartete zunächst in der Südstraße. Er wurde

Mann (68) fährt Seniorin an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 04. April 2017 um 14:32 Uhr

von den DRK-Mitarbeitern aufgefordert, mit seinen Papieren zum Unfallort zurückzukommen. Der Autofahrer kam jedoch nicht zurück. Als ein zufällig zu Fuß vorbeikommender Polizeibeamter auf die Situation aufmerksam wurde und auf den Seat zuging, fuhr der Pkw los und entfernte sich nun endgültig von der Unfallstelle. Der Polizist konnte das Kennzeichen des Flüchtenden ablesen und nahm die Verfolgung auf. Für die Verfolgung benutzte der Polizist nach vorheriger Zustimmung der DRK-Mitarbeiter das bereitstehende Einsatzfahrzeug des DRK.

Kurz vor seinem Heimatort außerhalb der Kernstadt konnte der Verursacher, ein 68-jähriger Mann aus einem Hess. Oldendorfer Ortsteil, eingeholt und gestoppt werden. Aufgrund des vorherigen Vorfalles und aufgrund festgestellter körperlicher Mängel, die den Mann nicht verkehrstüchtig erscheinen lassen, wurde der Führerschein sichergestellt.

Den 68-Jährigen erwarten Strafverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung, Straßenverkehrgefährdung und wegen des unerlaubten Entfernens von der Unfallstelle.

Die Polizeistation Hess. Oldendorf sucht nun Zeugen, die das eigentliche Unfallgeschehen beobachtet haben. Diese werden gebeten, sich unter Tel. 05152/947490 mit der Station in Verbindung zu setzen.“